

Bonjour à vous,

Les listes scolaires sont désormais en ligne sur le site Scoleo <https://www.scoleo.fr/>

Pour les familles qui le désirent (il n'y a aucune obligation), vous pouvez donc directement commander en ligne la liste de fournitures demandées pour chaque classe avec la possibilité de supprimer de la liste les fournitures que vous auriez déjà.

***Il vous appartient de vérifier que la liste Scoleo est bien conforme à celle demandée par l'école.***

Pour les familles qui souhaitent passer par Scoleo, nous vous invitons à créer votre compte Parents sur le site <https://www.scoleo.fr/Creer-un-compte-client.html?formParam%5Busebacklink%5D=true> sans oublier de valider vos enfants pour qu'ils soient rattachés à l'EELM.

Bonnes vacances à vous ! - L'équipe APE de l'EELM

-----

Dear parents,

School supply lists are now online on the Scoleo website <https://www.scoleo.fr/>

For families who wish to do so (there's no obligation), you can directly order the list of supplies required for each class, with the option of removing any supplies you already have from your cart.

***It's up to you to check that the Scoleo list matches the one requested by the school.***

For families wishing to use Scoleo, we invite you to create your parent account at <https://www.scoleo.fr/Creer-un-compte-client.html?formParam%5Busebacklink%5D=true> without forgetting to validate your child(ren) so that they are attached to EELM.

Have a nice holiday! - The EELM PA Team

**Petit rappel pour les classes :**

FR = francophone - EN = anglophone

M1 = maternel 1 = Moyenne Section  
M2 = maternel 2 = Grande Section  
Le nom du professeur est dans le nom de la liste.

Primaire :

P1 = primaire 1 = CP  
P2 = CE1  
P3 = CE2  
P4 = CM1  
P5 = CM2

Secondaire :

S1 = secondaire 1 = 6e  
S2 = 5e  
S3 = 4e  
S4 = 3e  
S5 = 2nde  
S6 = 1ere

**A little reminder for the classes:**

FR= French section - EN = English section

M1 = maternel 1 = Moyenne Section  
M2 = maternel 2 = Grande Section  
The teacher's name is in the list name.

Primary:

P1 = primary 1 = CP  
P2 = CE1  
P3 = CE2  
P4 = CM1  
P5 = CM2

Secondary:

S1 = secondary 1 = 6e  
S2 = 5e  
S3 = 4e  
S4 = 3e  
S5 = 2nde  
S6 = 1ere

